

gía del mal; con ánimo sereno y desprevenido, para estirpar las causas allí donde se encuentran, sin que valgan las quejas ni protestas de los bien hallados, por uno y otro motivo, con la atmósfera de descomposición q' se respira. Es haciendo diagnósticos con miras de buscar la medicina eficaz que dé alivio inmediato y fije las bases de una higiene moral irreprochable.

ALFONSO CASTRO

Ah diablos

Un amigo de todos los freneros del ferrocarril, se nos acercó esta semana para decirnos: El señor don Laureano Velásquez, de Centella, que nos merece todo aprecio y toda confianza, nos acaba de decir que los freneros se le chupan la caña de su plantío, que su propósito era dirigirse al Jefe de Tráfico para ponerle el denuncia, pero yo intervine para evitar esa vaina y le prometí q' publicaría un sueltico muy amable que de ninguna manera ofendiera a los freneros. Claro que no son todos, pero ya vé usted, por dos pecadores que se llamaron Adán y Eva, venimos pagando millones de justos. Seguramente estos diablos que se chupaban la caña se reían después de semejante pilatuna, pero no está bien. Y el amigo se reía amablemente

El Sindicalista

Organo de la Unión Sindical colombiana, acaba de salir a la luz publica en Bogotá. El Sindicalista se diferencia de *La Nueva Era*, cuya muerte prematura deploramos, por que propiamente la Era gestaba un acervo de génesis ideal en cada número, mientras que El **Sindicalista** es justamente un organo de información. Por que aceptamos el axioma d' que estamos en periodo de formación,

MAXIMINO URREA

Cirujano Dentista

CARRERA 4ª N° 183, ENTRE SANTALIBRADA Y EL PARQUE

El Gabinete Eléctrico

El más moderno, más nuevo y más perfecto. Sesenta y seis usos de electricidad y aire comprimido para la boca, dientes y sus enfermedades.

Visítelo y se convencerá. Veinte años de práctica en toda clase de trabajos.

Use siempre los Autobuses BROCKWAY

y compare - Un millón de veces mejores,
y al mismo precio!
C^{IA} Urbana de Transportes

lamentamos la ausencia de la SEMBRADORA, y con fervido entusiasmo saludamos el organo de información, para quien ofrecemos humildemente nuestro franco concurso

La República del Corazón de Jesús

o
Colombia país único

Es el título de un folleto nitidamente editado en Panamá y de que esa autor el ciudadano colombiano Lisímaco Padilla Patiño. Se sitúa el señor Padilla en la Almirar del radicalismo y desde allí pasa su mirada por las sombras monacales de Colombia. Ese folleto contiene el capítulo luminoso de Rojas Garrido' leído en la Convención de Rionegro en el año de 1863, y que muchos fantoches liberales que evocan ese nombre glorioso, ni siquiera conocen. Nosotros que no tenemos vela en el entierro de los partidos colombianos, aconsejamos a los hombres libres que lo lean.

Ocupe la Imprenta de
LA HUMANIDAD
si quiere economizar dinero.

A un Predicador

Insulta; sé tenaz; siembra tu grano en el campo feraz de la ignorancia y esconde tu soberbia y tu arrogancia y tus instintos de chacal humano.

Negocia con la fe del buen cristiano, viola del templo la sagrada estancia y vive, sarraceno, con constancia chupándote la sangre del hermano.

No importa q' comercies y q' insultes y tras la cruz del Redentor te ocultes. No importa, no; q' pronto por lo visto

de la ignorancia romperá los lazos y, airado, majestuoso, a latigazos te arrojará del templo un nuevo Cristo.

LUIS RUBIO MILLAN

Los hijos del borracho son degenerados.

Quien bebe aguardiente contribuye a sostener el Régimen imperante más eficazmente que un sufragista, por que un voto sobra siempre y los centavos siempre se suman a los areas de los explotadores oficiales.

La ignorancia inspira lástima y el vicio asco.



SOMBREROS
SOMBRILLAS
Y
ZAPATOS
DONDE
FORTUNATO
NADER
—
A LOS PRECIOS
MÁS BAJOS DE LA
PLAZA